

Ressort: Entertainment

Christiane Paul lebt solo

Berlin, 12.11.2013, 04:17 Uhr

GDN - Schauspielerin Christiane Paul (39) lebt schon seit Jahren solo. "Ich lebe jetzt seit fast drei Jahren mit meinen Kindern in Berlin und bin alleinerziehend. Wir sind schon geschieden", sagte die Schauspielerin der "Bild" (Dienstausgabe).

Über den Grund der Trennung zu ihrem Mann sagte Paul: "Es gab keine emotionale Basis mehr." Ihn heiratete sie 2006 und lebte mit dem gemeinsamen Sohn und der Tochter in Hamburg. 2011 kehrte sie mit ihren Kindern nach Berlin zurück. Neu verliebt ist sie derzeit nicht. "Ich habe gerade keinen Partner", erklärte Paul in "Bild". Die Schauspielerin ist ab Donnerstag in dem Kinofilm "Eltern" zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24989/christiane-paul-lebt-solo.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619